
Réunion « Marche Adeps » 

24 septembre 2018 

Présents :  

Manu 

Aline 

Marie 

Christelle G.  

Christelle B.  

Fany 

Cinthya 

Julie 

Entrée dans le sujet : 

-Débriefing rapide des notes prises par Eric après la marche 2017.  

-L’inspecteur ADEPS qui était venu avait émis un avis relativement positif 

et encourageant. Pour la prochaine fois, il avait conseillé de prévoir des 

« haltes dégustation » ou un jeu de piste pour les enfants.  

A l’unanimité, nous considérons qu’il est encore un peu tôt pour se 

lancer dans ce genre d’organisation et nous allons, cette année 

encore, nous concentrer sur l’accueil des marcheurs et la bonne 

gestion de la journée. 

-Manu s’occupe de récupérer la malle ADEPS. 

Circuits : 

-Observation des cartes, confirmation des parcours de 5, 10 et 20 kms 

auxquels on ajoute un parcours de 15kms.  

-Les circuits sont relativement identiques à l’an passé, mais en sens 

inverse.  

-Il faudra prévoir l’an prochain de les modifier. 

Fléchage/défléchage : 

-Prévoir du cellophane !!   

-Certaines personnes se sont déjà manifestées auprès de Fany pour 

flécher, elle doit les « coacher ».  

-Les profs de gym n’assureront pas le cours de certaines classes le lundi 



12 novembre (car ces classes sont en voyage scolaire) et auront donc 

le temps de déflécher.   

-Des membres de « La Fly » vérifieront les parcours en vélo. 

-Pour le reste, planning à compléter (insister auprès des parents pour 

avoir un petit coup de main !) 

Affichage, panneaux, pub : 

-Mme Aurore a proposé, comme l’an passé, de créer des panneaux 

avec les élèves (« Attention marcheurs »). 

-Penser à imprimer « en grand » les cartes des différents circuits pour les 

afficher à l’accueil le jour J. 

-On imprime 2500 flyers sur www.flyer.be (pour un budget de 70€). 

-Nous avons reçu les affiches « Point Vert ». Pour les compléter 

proprement et pas en vitesse au marqueur, Julie prépare un document 

reprenant toutes les informations qu’elle enverra à Manu afin des les 

coller sur chaque affiche. 

-Manu contacte Vivacité et Vers l’Avenir pour faire la pub. 

-Mme Christelle (G.) poste un message sur « Que faire ? » et Mme 

Christelle (B.) sur les sites de marcheurs ou groupes FB. 

-Aline continue de parler de l’événement sur FB via le groupe de l’APE. 

-Penser à distribuer des flyers le dimanche des élections, dans les 

bureaux de vote (les emporter lors de la réunion APE du 11/10). 

-Il serait utile d’afficher un panneau « percutant », dans le style de celui 

de la Fancy Fair sur les vitres de la bulle. Il permettrait d’annoncer 

l’événement mais surtout de demander de l’aide aux parents (« We 

need you ! ») en leur rappelant que toute aide, même petite, est super 

importante dans l’organisation (fléchage, pâtisserie, rangement…)  

 Qui pourrait faire ce panneau ? 

Petite restauration : 

-Aline a eu un contact concernant les gobelets réutilisables. On peut les 

emprunter gratuitement. Il suffit d’aller les chercher, de les laver et de 

les ramener.  

-Discussion autour du « menu » de l’an passé. Il est nécessaire de 

continuer à proposer des bières spéciales. Cependant, la Bertinchamps 

n’avait pas ramené beaucoup de bénéfices. Voir pour tester La 

Houppe par exemple? 

 Fabrice : pourrais-tu contacter le brasseur et voir ce qu’il te conseille 

http://www.flyer.be/


en bières spéciales appréciées et à quel prix. Selon ce qu’il annonce, 

voir avec « Chicon » pour comparer les prix avec ceux de Colruyt et 

aviser en fonction (Qui est le moins cher ? Est-ce que Colruyt pourrait 

reprendre les invendus ?). Le reste des courses se fera chez Colruyt 

d’office. 

-On garde (évidemment) les hot-dogs qui avaient bien fonctionné. 

Idem pour les sandwichs. 

-On ne demande plus à Mme Potager de réaliser la soupe car elle 

devrait la faire jeudi pour le dimanche. Cinthya, Mme Christelle B. et 

Julie feront chacune une casserole de soupe. 

-Il faut absolument penser à prévoir des chips ! 

-Tout miser sur l’aide des parents pour les pâtisseries car elles sont 

souvent très appréciées et représentent un réel bénéfice !! Mettre un 

petit mot dans les mallettes et placer une affiche sur les vitres de la 

bulle (voir plus haut.) 

-L’assiette-fromages de Maitre Corbeau n’avait pas été appréciée à sa 

juste valeur, il semble que ce ne soit pas vraiment l’endroit pour 

proposer aux marcheurs une dégustation (ils ont plutôt besoin de 

choses qui les nourrissent )  prévoir une assiette-fromage plus 

consistante même si de moins bonne qualité et une assiette-cervelas. 

-On laisse tomber le principe de la carte à cases, les gens paieront 

directement aux caisses (bar et restauration)  

 Fabrice, peux-tu prévoir 2 fonds de caisse stp. 

Liste des courses (pour Manu): 

(voir les quantités sur les factures de l’an passé  Fab.) 

 café 

 lait 

 sucre 

 rouleaux cellophane (+++) 

 chips 

 fromage en bloc 

 (sel de céleri ?) 

 cervelas  

 moutarde 

 saucisses « hot dogs » 

 ketchup 

 mayo 

 choucroute 

 baguettes 

 jambon 

 gouda 

 sandwichs mous 

 boissons (soft et bières) 

 (serviettes ?) 

 

 

 


